

PTA会員の皆さま

令和5年6月吉日  
八雲台小学校  
PTA会長 渡邊 淳

## 令和5年度PTA総会結果報告

皆さまにおかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、平素より、PTA 活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。さて、本年度の総会において、多くの皆さまからご回答をいただきました。その結果、PTA 規約に規定されています総会定足数を満たし、全ての議案が承認されました。5月29日にて、令和4年度役員・各委員会委員は退任となり、同時に令和5年度PTA活動のスタートとなります。どうぞよろしく願いいたします。

本年度総会は書面審議での開催といたしました。皆さまには書面での総会結果のご報告、またと新体制のご挨拶となり失礼いたします。PTA 総会や4月に開催したPTA 説明会では皆さまから、予算や活動内容に関するものから今後のPTAの在り方を問うご意見、ご質問など幅広い貴重なご意見をいただきました。いただいたご意見に対しては、本年度のPTA活動内で、昨今の社会の変化に合わせたPTAの意義や役割を再確認しながら検討を行い、活動を通じてお答えできるようにしてまいります。

特に、本年度は、一人一役制から立候補（ボランティア）制への移行、組織体制の変更など大きな変化を生み出す大きなきっかけの年になると考えています。子どもたち、学校、地域のためになる活動をPTA会員である保護者の皆さまと一緒に、創り上げてまいりたいと思っています。この変化はPTA役員だけでは起こせるものではなく、皆さまのご理解とご協力が必要です。可能な範囲で、過度な負担なく、PTA活動にご協力いただければ幸いです。PTAに対するご意見はいつでもお待ちしておりますので、ここを改善して欲しい、こんなことがやりたいなど、お気軽にご連絡ください。

なお、本年度から入会非入会意思確認書による意思表示によりPTAに加入いただくことといたしました。皆さまには、お忙しい中、確認書をご提出いただきまして、誠にありがとうございました。まだ最終確認を取っている段階ではございますが、現時点で約8割のPTA加入率となっています。当初想定していた加入率であったため、予算計画通りの

活動が実施できるかと思えます。総会の結果とともに加入率も一つの指標だと考えていたため、多くの皆さまに賛同いただき、加入いただけたこと、大変うれしく思っています。

最後に、総会のコメント欄や日頃接する保護者の方々から、PTA 役員に対する激励のお言葉をいただき、本当に感謝しております。誠にありがとうございます。役員は皆、皆さんと一緒に八雲台小学校をよりよい学校にしたいという一心で、家庭や仕事の合間の時間でPTA 活動に取り組んでいます。役員の力の源は、子どもたちの笑顔と皆さまからの温かいお言葉です。本年度も会員の皆さまとともに新しい八雲台小学校 PTA を創っていければと思っていますので、今後とも、PTA 活動にご理解とご協力をお願いいたします。

【貴重なご意見、ありがとうございました。以下に記載させていただきます。】

・「立候補制」の自主的なPTA活動、ボランティアの本来の意味でもあり、賛成いたします。一方で他地域団体の事業に関して（開放主催の盆踊り大会の開催日数など）負担感をベースにした簡素化を促すとも言える提言を「PTAとして」されることには、あえてこちらで「反対」とさせていただきます。皆さん子供達のために多大なお力添えをくださっていた中、コロナで思うような活動ができず、今ようやく・・・!といったところです。ある意味コロナによってもたらされた地域力の弱体化を加速させるのではなく、自主性に委ねられたボランティアスピリットが地域力UPを促進させ、子供達が愛着と誇りを持てる八雲台地域になること、また、地域から愛される八雲台小の子供達であることを願ってやみません。

・旗振りについては、もう少し手厚くできないでしょうか。協力するつもりですが、シルバー人材センターへの発注など含めて検討していただけると、子供がより安心して登校できるとおもいます。

・PTA総会資料、改善に向けたアクションプランをみて、課題の整理から始まり子供達のためにできること、自分ができるとは？考えさせられることがたくさんありました。規約の変更についても、色々な人の考えや意見を取り入れつつ変更されていることがすごいと思いました。アプリ導入について、少しでも自分にできることを探して行けることがとてもありがたいと感じました。

・執行部、役員のみなさま、役員を引き受けてくださりありがとうございます。八雲台小の新しいPTAを盛り上げていきたいと思っています。出来ることは参加していきたいです。一年間よろしく願いいたします。

・丁寧に改革して下さって、ありがとうございます。

・色々ご対応いただきありがとうございます。子供達や保護者のために動いてくださる役員の皆様に感謝いたします。

・改革を進めてくださり、ありがとうございます。出来ることがあればお手伝いしたいと考えております。必要以上の負担が一部に偏らないPTAになたらいいなと思います。子供達のために、ありがとうございます。

以上